

## **Start der Aktion STADTRADELN in der Kolpingstadt Kerpen**

Kerpen, 30.08.2021

Zum Start des diesjährigen STADTRADELN hat die Stadtverwaltung heute mit einem Bike-to-work Day losgelegt.

Trotz des unbeständigen Wetters der letzten Zeit und des Regens am Morgen folgten zahlreiche städtische Bedienstete dem Aufruf von Bürgermeister Dieter Spürck und kamen mit dem Fahrrad zur Arbeit.

Mit dem Bike-to-work Day sollte auf den Beginn der Aktion STADTRADELN in Kerpen vom 30.08.2021 bis 19.09.2021 hingewiesen werden und die gesamte Mitarbeiterschaft angeregt werden, in diesem Zeitraum so viel und so häufig wie möglich mit dem Rad unterwegs zu sein. Alle diese Kilometer werden gesammelt und für die Kolpingstadt Kerpen mit in die Wertung aufgenommen.

Der Bike-to-work Day ist ein Baustein zur Entwicklung einer fahrradfreundlichen Verwaltung. Neben komfortablen und sicheren Fahrradabstellplätzen für die Beschäftigten im Rathaus gibt es bereits eine Fahrradgarage mit Luftstation, eine Dusche mit Umkleideraum und für Dienstwege Pedelecs, darunter auch ein Lastenpedelec, z.B. für Dienstwege zwischen Post und Rathaus. Die Idee eines Bike-to-work Days soll im Rahmen des kommunalen Mobilitätsmanagements an Betriebe und Unternehmen im Stadtgebiet von Kerpen weitergegeben werden.

Am STADTRADELN können alle Menschen teilnehmen, die in Kerpen leben, arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule besuchen. Die Registrierung und Erfassung der geradelten Kilometer erfolgt auf [www.stadtradeln.de/kerpen](http://www.stadtradeln.de/kerpen) oder über die STADTRADELN-App.

Bei Fragen oder Problemen steht Ihnen Herr Geisler ([pgeisler@stadt-kerpen.de](mailto:pgeisler@stadt-kerpen.de), Tel. 02237 / 58 510) sehr gerne unterstützend zur Seite.